

Le Saint du jour :

Laura Vicuña

22 janvier : fête de la bienheureuse Laura Vicuna.

Mais qui est-elle ?

Laura Vicuna est une jeune fille née en 1891 au Chili.

Après la mort de son père, elle part s'installer en Argentine avec le reste de sa famille. Sa mère la confie, ainsi que sa petite sœur, aux sœurs salésiennes de Don Bosco, appelées également Filles de Marie Auxiliatrice (FMA). Les sœurs deviennent alors pour Laura, sa nouvelle famille. Malgré son jeune âge, la jeune fille développe une maturité spirituelle fascinante. Elle est attirée par la prière. Au fil du temps, Laura se fait une promesse à elle-même : donner sa vie au Seigneur et sauver sa mère de l'homme qui la torture.

Le 22 janvier 1904, Laura meurt à l'âge de 13 ans suite à une maladie. C'est alors que sa mère prend conscience de l'acte d'amour qu'a fait sa fille pour elle. Elle décide de s'enfuir de l'homme qui la torturait. C'est ainsi que la maman de Laura retrouve la foi, rencontre à nouveau Dieu et rétablit sa dignité de femme.

À sa suite, sommes-nous prêts à donner notre vie pour ceux qu'on aime ? Laura Vicuna nous montre qu'au-delà des souffrances que nous pouvons vivre, il faut garder confiance et vivre dans l'espérance avec Dieu. Elle nous ouvre un chemin à suivre, un chemin de persévérance remplie de confiance et d'amour envers Dieu et envers son prochain. Un chemin vers la sainteté. D'ailleurs, elle sera béatifiée le 8 septembre 1988 par le Pape Jean-Paul II.

Source : http://www.revueenroute.jeminforme.org/bse_laura_vicuna.php



**Mouvement
Salésien
des Jeunes**
FRANCE & BELGIQUE-SUD